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八月二十五日晚，神韵纽约

艺术团拉开了在美国首都华盛顿肯

尼迪中心七场演出的序幕。首场是

公演前的专场演出，来自美国国务

院、国防部、教育部、国土安全

部、能源部、退伍军人事务部等行

政部门官员以及美国联邦参、众议

员、外国驻美国大使及外交官员、

社交名流、影艺界人士、公司总

裁、律师、法官等一千多位美国主

流人士云集肯尼迪中心共赏神韵。

两个半小时的演出结束后，全场观

众起立长时间鼓掌，演员两次谢

幕。

兰托斯基金会执行长：演出精

美绝伦

在演出后的贵宾招待会上，已

故前国会众议院外交委员会主席汤

姆˙兰托斯的女儿、也是兰托斯基

金会执行长卡翠娜·兰托斯·斯威

特愉快地说：“演出展现了中国传

统的文化精髓，我从来都没有看过

任何一场秀可以与今天的演出相媲

美，精美绝伦让人屏息，真的是这

样。”

斯威特女士对所有的节目都赞

叹有加，她说，“我对几个节目十

分欣赏。最后一个节目非常美妙并

把整场演出整合在一起。我对《扇

袖广舒》这个节目尤其欣赏，还有

《喜迎春》，都让我回味无穷。节

目非常精彩，让人目不暇接，因为

节目越来越瑰丽。我也很欣赏《雪

山欢歌》，还有《大唐鼓吏》，还

有这些优秀的歌唱家的表演。”

前美国资深国会议员汤姆•兰

托斯的遗孀兰托斯夫人也对晚会赞

不绝口，她说非常喜欢晚会中的美

感和精神内涵，特别欣赏演出中表

现的慈悲、奉献和对自由追求的精

神。她说已故的兰托斯先生一生都

在为自由和人权奋斗，而法轮功学

员正在中国实践着这一切，其中表

现出的慈悲、关爱和奉献的精神令

人感佩，她说这也就是为什么兰托

斯人权和正义基金会赞助这场晚会

的原因。

美国前大使：展现了真正的价

值

美国前大使里查德•斯维特

说，神韵演出展现了真正的价值。

神韵晚会的色彩、能量以及每一个

故事所传递的信息、展现的历史和

传统的主题，非凡的纯净并充满活

力，非常振奋人心，使人内心充满

了希望。

里查德•斯维特一九九八年至

二零零一年出任美国驻丹麦大使，

曾担任新翰布什尔州联邦众议员。

他说，观看神韵晚会让他了解了很

多中国文化，领会到中国五千年文

化的更深层内涵，对此他心怀感

激。他说：“我至少还要看十场，

直到完全理解他们传递的信息和中

国的历史。我看的越多，记住的东

西就越多。”

影片制作人：开拓思路

来自马里兰州首府安娜波利斯

市（Annapolis）的佩蒂•怀特与丽

•安德森二十五日和朋友共同观赏

了神韵纽约艺术团在肯尼迪中心公

演前的专场演出。二人都是当地的

影片制作人，主要制作记录片、电

视片以及电影。她们的朋友曾经观

赏过神韵演出，极力向她们推荐，

二人均表示很高兴没有错失这个机

会。

佩蒂赞叹当天晚上的演出盛

大，简直美妙得难以令人置信，她

对神韵以舞蹈形式来描述故事印象

尤其深刻。丽则说这场秀的每个节

目都激动人心。

佩蒂表示，整台节目让她大

开眼界，使她从不同的角度来看事

情，也在影片制作上给予她一个新

的思路。她说这样的演出将引领观

众对中国文化有更深、更多的了

解。

地方官员盛赞神韵

大华府周边地区的各级官员也

赶到肯尼迪中心观看神韵演出。维

吉尼亚州众议员德洛斯•莫昆从维

州首府里士满开车两个多小时来华

盛顿观看神韵晚会。她说：“我们

很高兴能有机会观赏到神韵，太精

彩了，太棒了，晚会传递的信息带

给人希望，令人鼓舞，我从来都没

有见过这样的信息。”莫昆议员希

望有一天能把神韵请到她的城市演

出。

美国马里兰州蒙哥马利郡文化

娱乐部主任阿尔伯诺兹在贵宾招待

会上代表蒙郡郡长向来自本地的两

位神韵纽约艺术团舞蹈演员廖若山

和薛心坛颁发了褒奖。阿尔伯诺兹

说：“两位来自蒙郡的舞蹈演员成

了明星，我们感到非常骄傲。” 

“真善忍国际美术展”来到韩

国有“教育都市”美名的晋州市市

政府常设展示厅二楼，吸引了各阶

层的民众前来观看。八月十一日下

午，晋州市副市长、市议会议长、

正道生活运动晋州市协议会会长、

晋州市美术协会会长以及各地区人

士参加了美展开幕式。

把美展邀请到晋州市的市议会

专门委员洪淳太表示：“晋州市的

文化空间不多，在新建晋州市政府

大楼时就决定将二楼的大厅作为展

示厅用，让更多的人展示自己的作

品。期间一直有想要把‘真善忍国

际美术展’带给晋州市民的愿望。

虽然天气十分炎热，能够在这一周

内在此市民们经常往来的地方举办

美展，我感到非常高兴。”

韩国法轮大法学会会长权洪大

表示：“那些画家想要以绘画的方

式向全世界展示，二十一世纪的今

天，在中国仍然发生的人权迫害现

状，并想要恢复正在下滑的人类的

道德。他们把自己的心留在了画作

里面。”

权会长还提到真善忍国际美展

的参展者——雕刻家及画家张昆仑

教授因为修炼法轮功，曾在中国遭

受了三个月的迫害。

以来宾身份出席美展的前晋州

文化院咨询委员朴雨喜在观赏完所

有的画作后表示：“我是书法家，

刚刚接触这些画的时候感受到了一

种很舒服的感觉。这些画作体现出

了一种平和以及克服困难的极致，

无论是谁在观赏的时候都会感到心

情很平和。”

晋州文化院监察高秉勋在看

完画作后表示：“实际到展览馆来

看，是远远比我来之前想象的还要

好很多。看着这一幅幅作品，我觉

得能看到这么好的这些国际美术作

品真的是一件非常好的事情。” 

（明慧记者李慧容综合报导）

流落香港躲避中共迫害的《人民日

报》记者邱明伟，八月廿三日召开

记者会，谴责中共使用谎言与暴力

迫害包括法轮功学员在内的各类异

议人士，并公开宣布退出中共所有

组织，成为中共中央级宣传机关中

首位公开以真名退党的在职人员。

逃亡到香港后，邱明伟在北京

的住所仍继续被搜查，而且香港也

不安全。但邱明伟强调，自己不会

屈服于中共暴政，并呼吁国际社会

提供协助，并关注他家人的安危。

受迫害原因涉及调查法轮功

邱明伟表示，由于自己经常

调查异见人士个案，有高层人员曾

向他透露，今次政治迫害的根本原

因，是他曾对法轮功进行调查及帮

过一些法轮功学员。“他说，你

居然在内地做了这么一些的负面调

查、土地问题的调查、法轮功问题

的调查、投资上问题的调查，包括

你还调查地方一些书记贪污腐败问

题，你也调查。他说这些问题都不

重要，但是你调查法轮功的个案这

个恐怕有点受不起。”

他其后才明白，来港参加七一

大游行只是迫害的导火线。“以前

做的一些个案其实他们已经掌握

了，只不过我自己掉以轻心，不知

道。那么也就是说，他们对我这一

块已经痛下决心来一个杀一儆百，

因为我居然敢帮助法轮功。所以造

成今天这个局面，老账新账一起算

到我的头上。”

目睹法轮功学员被追赶致淹死

邱明伟亲述自己目睹中共迫

害法轮功的罪证，包括一名妇女被

截访人员追赶，掉在护城河里淹

死了。他说：“那个大姐是四十多

岁，被他们那些人截访，穿着便

衣，追着打。因为北京的护城河，

它的河沿不会象咱们香港这边的围

墙这么高，它的高度是有限的，她

慌不择路呢，最后是掉到河里面，

结果就是淹死了。这个问题不光是

我看见了，好多上访的人都看见

了，当时我们感到非常的震惊。我

就问围观的其他上访人，我说，他

怎么打你们上访的打得这么狠？那

个上访的人告诉我，她是法轮功。

（下转第七版）
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